

4. Gewerbeschau in Jetzendorf, viele Besucher, zufriedene Aussteller, wieder mal ein großer Erfolg

Zum ersten Mal auf neuem Terrain, auf dem Gelände des neuen Bauhofes, eine sowohl für Aussteller als auch für Besucher Top-Location (neudeutsch). Der Wettergott hatte – trotz schlechter Ansage – wieder einmal mit den Jetzendorfern Nachsicht. Bis zum späten Nachmittag hielt das Wetter, dann wurde es stürmisch und ungemütlich, sodaß leider bei den Programmpunkten auf das allseits beliebte Bauernballett verzichtet werden musste. Aber aufgeschoben ist nicht aufgehoben. Trotzdem ein gelungener Tag.

Die hohe Besucherzahl spricht für sich, wohl 1.500 Besucher am ganzen Tag.



Schon der Auftakt am 1. Wahlsonntag (Wahl des neuen Landrates, 1. Wahlgang) war viel versprechend. Weißwurstfrühstück, eine gut besuchte Hl. Messe mit unserem Pfarrer Konrad Eder, umrahmt von den Bläsern der Gruppe Czerny. Eine kurze Begrüßung und los gings.

Der damalige Landratskandidat, der heutige Landrat, Martin Wolf, ließ es sich nicht nehmen, alle Aussteller zu besuchen und deren Angebot anzuschauen. Besonderes Interesse hatte er für die landwirtschaftlichen Geräte und Fahrzeuge. Verständlich, denn er stammt ja aus einem Bauernhof aus dem oberen Ilmtal.



Bild: BGM-Gattin, Joachim Reuter (Vorstand Gewerbeverein), Martin Wolf (Landrat), beim Info-Rundgang

Aussteller:

Leimberger, Bauunternehmen
Müller, Elektrounternehmen
Greppeier, Landmaschinen
Apotheke am Schloß
Geschenkeladen Elsenberger
Hau, Schreibwaren, Textildruck
Allora, Autovermietung (Ferrari)
Huber, Raumausstattung, Parkett
Sport Horner
Wolf, Radio und Fernsehen
Pama Schuster, Wellness, HARA-Produkte
Vinolé Weinhandlung, Delikatessen
JH Marketing, Jürgen Hablitzel
Wittek, Garten und Landschaftsbau
MVPT Verkehrstechnik
Beier, Balkone, Bedachungen, Isolierung
Schäfer, Malermeister, Energieberatung
Reisner, Heizung, Sanitär, Gas, Wasser
Mode-Eck, Maria-Reuter
Buhn, Schmuck-Kollektionen, Unikate
Jolie Perlen, Schmuck
Wallner, Reinigungstechnik
Als Nicht-Aussteller beteiligte sich die Raiffeisenbank Jetzendorf an den Kosten mit einer nicht unerheblichen Spende



Die Leistungsstärke des örtlichen Gewerbes zu zeigen, war erklärtes Ziel. Nun gilt es aber auch die Möglichkeiten und Vorteile zu nutzen

Die Böllerschützen unter dem Kommando von Manfred Betzin boten wieder einmal den Auftakt, so wie es schon Tradition hat. Groß war das Besucher-Interesse einerseits am Aussteller-Angebot, aber auch an dem reichhaltigen Rahmenprogramm wie der Modenschau vom Mode-Eck Reuter, den Vorführungen der Trachtler-Jugend, der Geräteschau der Feuerwehr, dem übrigen Kinderprogramm.



Informationen, Unterhaltung, geselliges Beisammensein, Brotzeit, ein gutes frisches Bier, das lieben die Besucher.